



Exposition et kiosque

publié le 14/09/2017 - mis à jour le 15/09/2017

Les élèves des classes de sixième et de troisième ont eu la chance d'assister à la présentation du kiosque, structure vibrante, présent sur la place de La Roche-Posay cette semaine. Avec des démonstrations du Stroh bass et du Stroh cello...

Ainsi qu'à une exposition sur les modes d'enregistrement et de diffusion du son de 1900 à nos jours !

Merci à la fausse Compagnie et en particulier à Thomas Le Saulnier et Vincent Afchain pour leur accueil, leur professionnalisme et leur talent !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.